



EN IMAGENES



Representación de "El tonto es un sabio". La asociación "Aquí se hace Teatro", de El Encinar, llevó al escenario del teatro de Caja Duero la obra "El tonto es un sabio", en favor de la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer./GALONGAR



Espectáculo por el pueblo saharauí. El Auditorio Calatrava acogió ayer el espectáculo de danza y cultura árabe "Kadin: un viaje al fondo del alma" para recaudar fondos para el pueblo saharauí./GUZÓN



El rector suscribe dos convenios en Brasil. El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, suscribió en Brasil dos convenios de colaboración para impulsar la creación de equipos de investigación de excelencia internacional.



Jornadas sobre Trastornos Alimentarios. El Colegio Oficial de Médicos acogió ayer la última sesión de las II Jornadas de Trastornos Alimenticios, en la que se abordaron aspectos jurídicos, sexuales y psiquiátricos./GALONGAR



Cierre de la Semana de Mayores de Pizarrales. La concejala de Mayores, Adoración Barbero, y ediles socialistas asistieron ayer a la clausura de la XXIII Semana Cultural de la asociación de mayores "Pizarrales"./BARROSO